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Le elezioni dell’8 e del 9 giugno 
scorsi si sono svolte per la pri-
ma volta nel nostro comune 
con la partecipazione di una 
sola lista, Lista Civica Ezio 

Donadio Sindaco, che rap-
presenta la continuità 
con il gruppo di mag-
gioranza delle prece-
denti amministrazioni.
Alcuni di noi giungono 
da precedenti mandati, 

altri hanno deciso di mettersi a disposizio-
ne dei concittadini per la prima volta. Con 
le persone che stanno condividendo con 
me questa esperienza, e che ringrazio per 
la fiducia e per la disponibilità, abbiamo 
presentato un programma che ha ottenu-
to uno splendido risultato: per il Comune 
hanno votato 5.489 cittadini pari al 70,25 
% degli aventi diritto e di questi l’87% ha 
espresso chiaramente il proprio favore 
alla lista. Non possiamo che essere sod-
disfatti di questo risultato, che allo stesso 
tempo ci riempie di responsabilità. 
I Buschesi ci hanno dato fiducia e non 
possiamo deluderli. 
Nei tanti incontri con la popolazione svolti 
durante la campagna elettorale abbiamo 
ascoltato centinaia di persone e raccolto 
tanti suggerimenti e, anche se non potre-
mo accontentare tutti, lavoreremo con 
il massimo impegno nell’interesse della 
città. 
Con grande sforzo, siamo riusciti ad apri-
re il polo scolastico per il primo giorno di 
scuola e ora stiamo per completare la pa-
lestra e il refettorio. 
Inizieremo il nuovo anno con l’apertura di 
un nuovo importante cantiere, che per-
metterà anche alla popolosa frazione San 
Chiaffredo di avere una scuola completa-
mente nuova. 
Il nostro impegno è costante in decine di 
attività e di altri progetti che, compatibil-
mente con le risorse disponibili, sviluppe-
remo durante il mandato e che sono illu-
strati in parte in questo numero del nostro 
Buscaje. 
A breve sarà online il nuovo sito turistico 
di Busca che raccoglierà e farà conoscere 
tutte le bellezze del nostro bel territorio: 
dal patrimonio artistico culturale a quel-
lo paesaggistico, dal parco del Maira alla 
collina fino a Valmala e verso le valli Maira 
e Varaita percorrendo la rinnovata Strada 
dei cannoni. 
Stiamo dando e continueremo a dare par-
ticolare attenzione alle famiglie, avendo 
come obiettivo il miglioramento dei servizi 
a giovani e anziani. 
Iniziamo il nuovo anno con l’entusiasmo di 
sempre: l’augurio per tutti è di trascorrere 
un sereno Natale e di guardare sempre al 
futuro con ottimismo e spirito costruttivo.

Ezio Donadio
Sindaco
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MIGLIORARCI 
ANCORA 
È LA NOSTRA 
RESPONSABILITÀ

Pronti a utilizzare i fondi Pnrr destinati al Comune in progetti significativi per le prossime generazioni 

Un nuovo cantiere per il FUTURO
Nel 2025 la ricostruzione dell’edificio della scuola primaria in frazione San Chiaffredo

Un nuovo importante cantiere sarà aper-
to in città nel 2025, quello per la rico-
struzione dell’edificio della scuola pri-

maria della frazione San Chiaffredo. 
«Possiamo essere contenti – dice il sindaco 
Ezio Donadio – che una cittadina come la 
nostra si sia fatta trovare pronta ad utilizzare 
la sua quota di fondi Pnrr per progetti signifi-
cativi, la cui realizzazione resterà fondamen-
tale per le prossime generazioni. Con questo 
nuovo progetto, dopo l’apertura all’inizio di 
questo anno scolastico del polo per primarie 
e medie nel capoluogo, confermiamo la no-
stra attenzione agli edifici scolastici portata 
avanti anche con l’ampliamento dell’asilo 
nido. Stiamo facendo di tutto per rendere la 
città attrattiva verso le nuove famiglie e dare 
concretezza allo slogan della nostra campa-
gna elettorale Guardiamo al futuro».

L’aggiudicazione dell’appalto è andata alla 
ditta Fratelli Bottano srl con sede legale a 
Villafranca Piemonte (Torino) con la ditta 
Marengo Impianti srl di Alba. L’intervento 
è finanziato per 2.750.000 euro con fon-
di Pnrr destinati alla messa in sicurezza 
dell’edilizia scolastica, per 880.000 con 
fondi Pnrr destinati alla nuova palestra e 
per 1.050.000 euro con il contributo GSE di 
risparmio energetico. 
Da gennaio l’attività scolastica sarà trasferi-
ta nel capoluogo, nell’ex edificio delle scuole 
primarie. Il Comune mette a diposizione gra-
tuitamente un bus-navetta con partenza e 
arrivo nel centro della frazione, in piazza Don 
Demaria. È possibile anche iscriversi alla 
mensa scolastica. 

A PAGINA 4

Il Comune ha provveduto alla messa in si-
curezza della Strada dei Cannoni, pronta per 
essere promossa come una ciclovia da fa-
vola fra le alte vie delle Alpi. Sono stati rica-
vati slarghi lungo tutto il percorso, anche tra 
il Colle della Crava e il Colle della Bicocca, 
per uno sviluppo di circa 25 chilometri. 
I lavori hanno riguardato la sistemazione 
del fondo sterrato con livellamento e fre-
satura delle pietre, sono state installate 
numerose canalette di scolo delle acque 
piovane, è in corso la posa della segnaleti-
ca e dei ricoveri per ciclisti e turisti in caso 
di temporali. 
L’intervento è finanziato con accordo di pro-
gramma tra la Regione Piemonte e i Comuni 
interessati (Busca capofila).

L’ex centro ski nordico posto vicino al San-
tuario di Valmala è stato trasformato in un 
bike-hotel. 
I lavori di ristrutturazione hanno riguardato 
in primo luogo l’efficientamento energetico. 
Nella struttura sono stati ricavati saloni di 
accoglienza e info-point, camere con diversi 
posti letto e relativi servizi igienici e il locale 
per il ricovero delle biciclette. 
Sono stati completamente rifatti gli impian-
ti tecnologici, di riscaldamento, elettrici 
e sono stati realizzati i punti ricarica per 
e-bike. 
I lavori edili sono stati assegnati in appalto 
alla ditta Cornaglia F.lli di Caraglio su pro-
getto redatto dall’architetto Roberto Gili di 
Saluzzo.

L’ampliamento del rifugio Dusman a Pian Pie-
tro di Valmala ha permesso la realizzazione 
di un fabbricato adiacente all’esistente, che 
si sviluppa su due piani. Il piano seminterrato  
è destinato a rimessa, mentre il piano terre-
no è collegato all’attuale sala ristorante per 
ottenere un nuovo grande locale di aggrega-
zione, con nuovi servizi igienici. Trova posto 
anche una grande camera dotata di sei posti 
letto, con relativi servizi igienici. 
Inoltre, nell’area del rifugio, che diventa così 
la vera Porta della ciclovia dei Cannoni, sono 
realizzati nuovi parcheggi e sono stare mi-
gliorate le aree di sosta, di svago e pic-nic, 
con camminamenti in sicurezza e una strut-
tura in legno per il ricovero dei cassonetti 
dei rifiuti. 

La mostra “Arte e carità. Dal patrimonio delle 
Confraternite ai capolavori moderni e con-
temporanei” è ospitata a Casa Francotto fino 
al 9 febbraio 2025. Info: www.casafrancotto.
it; tel. 371.5420603. La mostra, suddivisa in 
due parti, dal globale al locale, presenta ope-
re di grandi artisti moderni e contemporanei 
come Correggio, Guido Reni, Picasso, Marti-
ni, Manzù, Cassinari, Mastroianni, Luzzati, e 
ripercorre la storia delle opere caritative bu-
schesi, con inediti di straordinaria bellezza. È 
creata da Cinzia Tesio, Rino Tacchella, Bruno 
Raspini e Dario Lorenzati. 

Messa in sicurezza per 25 km
Strada dei Cannoni
una ciclovia da favola 

Dalla trasformazione dell’ex centro ski
In primavera 
apre il bike-hotel

Restyling del rifugio a Pian Pietro
Il Dusman ampliato 
ora è la Porta della ciclovia
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Il 29 e il 30 giugno la Città ha reso omaggio 
agli Alpini con il conferimento della Cittadi-
nanza Onoraria al 2° Reggimento Alpini e il 
XII Raduno degli Alpini d’Oc. Due giornate di 
festa e di onore alla memoria dei Caduti di 
tutte le guerre, in cui in primo lugo sono stati 
ricordati tutti coloro che hanno sacrificato le 
loro giovani vite nelle guerre, per conquistare 
la libertà nelle successive missioni di pace. Il 
sindaco, Ezio Donadio, ha sottolineato come 
sia fondamentale tramandare il ricordo di quei 
sacrifici. Alla cerimonia hanno preso parte, tra 
gli altri, i componenti del consiglio comunale 
senior e del consiglio comunale dei ragazzi 
con la sindaca junior, Giulia Ferrara, la sindaca 

Il 25 luglio sono stati inaugurati i locali rin-
novati e la nuova gestione del circolo Acli  
Amicizia della frazione San Chiaffredo, inter-
comunale di Busca e Tarantasca. All’evento 
hanno partecipato, oltre al nuovo gestore 
Andrea e al suo staff, le amministrazioni co-
munali di Busca e Tarantasca, rappresentate 
dai sindaci Ezio Donadio e Giancarlo Arman-
do, accompagnati dai colleghi amministra-
tori, tutto il direttivo del circolo Acli, con il 
presidente Romano Calandri, il parroco don 
Roberto Bruna. Gli amministratori si sono 
congratulati con i soci perché danno vita a 
un centro di aggregazione e incontro molto 
importante per tutti gli abitanti della frazione.

Una grande cartolina di AUGURI ha accol-
to i visitatori all’entrata della galleria Casa 
Francotto tra agosto e settembre scorsi per 
la durata della mostra che la Città ha voluto 
dedicare alla pittrice Maria Rosa Ravera Aira, 
nell’estate in cui ha compiuto cent’anni (il 25 
agosto). «Busca è grata a questa amata arti-
sta – ha detto il sindaco Ezio Donadio – per 
il suo sincero e totale attaccamento a Busca. 
È con grande piacere che le dedichiamo que-
sta esposizione nella casa che lei frequentò 
come amica dell’artista e benefattore Erne-
sto Francotto. La nostra comunità la ringra-
ziarla affettuosamente».

A metà luglio si è svolta la rassegna culturale “Carte da decifrare”, ospiti Annalena Benini, 
direttrice del Salone Internazionale del Libro di Torino, Christian Greco, direttore del Museo 
Egizio di Torino, il giornalista Gianni Armand-Pilon e i musicisti e compositori Gianluca Verlin-
gieri, Anaïs Drago e Antonio Cortesi. 
«Li abbiamo accolti – ha sottolineato il sindaco Ezio Donadio – in luoghi straordinari come 
la prestigiosa collezione di arte moderna e contemporanea La Gaia, l’affascinante Castello 
del Roccolo, i canyon dell’alabastro rosa: i nostri gioielli sono stati valorizzati al meglio, qui il 
pubblico, giunto da diverse parti del Piemonte, ha potuto godere non soltanto degli originali 
reading musicali, ma ha anche apprezzato e scoperto posti d’incanto».

Dai 700 della prima edizione ai 3.375 della 
nona: la Fitwalking Solidale Busca cresce ogni 
anno, ma quel che più conta è che sa unire 
la pratica sportiva al senso di comunità e alla 
solidarietà. Il 15 settembre scorso gli organiz-
zatori del Comitato guidato da Valter Marino, 
con gli amministratori comunali e i tantissimi 
volontari, a cominciare dal del Lions Club Bu-
sca e Valli, presente con i service Strides per 
la prevenzione del diabete, hanno dato vita ad 
un evento atteso e amato da tutti i buschesi e 
dai loro numerosi ospiti. La passeggiata per 
tutti nelle sue 9 edizioni ha donato in benefi-
cenza 96 mila gli euro.

Cittadinanza al 2° Reggimento Alpini e Raduno Alpini d’Oc

Inaugurato il nuovo circolo Acli Amicizia di San Chiaffredo

L’omaggio a Maria Rosa Ravera Aira

La splendida giornata di Fitwalking Solidale

GALLERIA FOTOGRAFICA

Le nostre bellezze valorizzate da Carte da decifrare

di Cuneo Patrizia Manassero con altri sindaci 
delle città confinanti, l’assessore regionale 
del Piemonte Marco Gallo. Ospite particola-
re la Fanfara della Brigata Alpina Taurinense, 
già cittadina onoraria di Busca.
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Studiata per essere a disposizione di tutta la città, con il suo auditorium, la palestra e gli spazi esterni in via di ultimazione 

Una SCUOLA dove è bello andare
Gli alunni delle primarie e secondaria di 1° grado ora possono godere di un luogo moderno, sicuro ed accogliente 

Mercoledì 11 settembre è stata l’assessora 
all’Istruzione Lucia Rosso a dare il primo 
caloroso benvenuto nella nuova scuola agli 
alunni delle primarie e secondaria di primo 
grado, di fronte al modernissimo edificio, 
aperto come da previsione nel primo giorno 
del nuovo anno. La parola è poi passata al 
sindaco Ezio Donadio, all’assessore regio-
nale ed ex sindaco Marco Gallo, con cui era 
stato dato l’avvio al grande progetto, al diri-
gente scolastico Davide Martini, che dopo i 
saluti ha suonato la prima campanella, alla 
presenza anche degli altri amministratori 
comunali. 
Nei loro brevi interventi tutti, non senza 
emozione, hanno sottolineato la soddisfa-
zione per aver potuto dare alla città, nel più 
breve tempo possibile, visti i tanti inconve-
nienti che si sono abbattuti nel percorso di 
costruzione, un’opera pubblica così signifi-
cativa, che guarda al futuro, ai nostri figli 
e nipoti e all’Europa, ringraziando tutte le 
tante persone che si sono prodigate in que-
sto lavoro, a cominciare dall’ufficio tecnico 
comunale. 

Durante la breve cerimonia Donadio, Gallo 
e Martini hanno simbolicamente sistemato 
sui pennoni d’ingresso le tre bandiere dell’I-
talia, della Regione e dell’Europa e hanno 
dato l’appuntamento all’inaugurazione uf-
ficiale, non appena saranno completati gli 
esterni e la palestra. 
«Che sia una scuola bella e con anima – 
ha detto il dirigente, parafrasando una nota 
canzone – grazie alle persone che frequen-
tandola a vario titolo la fanno vivere».
«Durante l’estate abbiamo compiuto ogni 
passo necessario per aprirla all’inizio di 
questo anno scolastico – ha sottolineato 
il sindaco –. Gli alunni delle primarie e se-
condaria di primo grado ora possono gode-
re di un luogo moderno, sicuro, accoglien-
te, luminoso e stimolante in cui stare per 
imparare e per fare comunità. Un grande e 
particolare ringraziamento agli scolari che 
hanno dovuto trascorre gli ultimi tre anni 
nei moduli provvisori, durante il periodo che 
si è reso necessario per la costruzione».
Dopo l’apertura, in diverse occasioni ammi-
nistratori e tecnici dei Comuni del territorio 

Il nuovo sindaco è Ezio Donadio, già assessore nei precedenti due mandati. Per la prima volta va a una donna il ruolo di vicesindaco: è Beatrice Aimar, insegnante, 27 anni

Gli amministratori del Comune in carica da giugno 2024

Martedì 25 giugno si è insediato il nuovo 
Consiglio comunale presieduto dal nuovo 
sindaco Ezio Donadio, che succede a Mar-
co Gallo, il quale aveva ricoperto il ruolo 
per dieci anni (due mandati) ed è risultato 
eletto in Consiglio Regionale del Piemonte 
nella stessa tornata elettorale delle ammini-
strative dell’8 e 9 giugno, entrando poi a far 
parte della Giunta regionale presieduta dal 
Alberto Cirio con l’incarico di assessore alla 
Montagna, aree protette e programmazione 
territoriale. 
Il nuovo consiglio comunale di Busca (nella 
foto sopra a sinistra) è composto dai seguen-

ti consiglieri eletti nelle votazioni dell’8 e 9 giu-
gno: Beatrice Aimar 623 preferenze, Giovanni 
Cismondi 595, Lucia Rosso 563, Diego Bres-
si 544, Bruno Olivero 392, Enrico Gallo 321, 
Gian Franco Ferrero 264, Mario Colombano 
256, Paolo Comba 250, Alessia Sarale 221, 
Maria Chiara Giusiano 205, Serena Pomero 
177, Marco Gollè 173, Franco Migliore 170, 
Maddalena Sadonio 139, Bruna Pasquale 97. 
Dopo il giuramento, il Sindaco ha comunica-
to i nomi dei componenti della Giunta (nella 
foto a sopra a destra), fra cui ci sono due 
nuovi eletti (Giovanni Cismondi e Bruno Oli-
vero), dichiarando di tenere per sé le deleghe 

a Bilancio, Urbanistica, Edilizia privata, Lavori 
pubblici, Personale, Ordine pubblico, Comuni-
cazione istituzionale, Promozione del territo-
rio, Tutela della collina.
Vice-sindaco è per la prima volta a Busca 
una donna, Beatrice Aimar, 27 anni, inse-
gnante, che ha ottenuto il numero maggiore 
di preferenze da quando è stata introdotta la 
regola della doppia scelta di genere. Si occu-
pa di Assistenza, Servizi sociali, Servizi alla 
persona, Politiche giovanili, Consulta giova-
ni, Innovazione. Gli assessori sono: Giovanni 
Cismondi (Viabilità, Patrimonio, Mobilità, 
Trasporti, Agricoltura, Cimiteri), Lucia Rosso 

sono stati in visita al nuovo edificio, perché 
interessati a vedere da vicino un’opera uni-
ca nel suo genere, molti dei quali hanno 
constatato le caratteristiche innovative dal 
punto di vista energetico e didattico e sono 
intenzionati a valutare soluzioni simili per i 
loro Comuni.

Inoltre, sono state organizzate visite gui-
date per i cittadini desiderosi di vedere 
dall’interno per questa nuova struttura, che, 
in effetti, è stata studiata per essere a di-
sposizione di tutta la città, con il suo audi-
torium, la palestra e gli spazi esterni in via 
di ultimazione.

L’inaugurazione

Visite guidateIl primo giorno

L’entrata principale

(Istruzione, pari opportunità, Famiglia, Rap-
porti con la Consulta della famiglia, Rappor-
ti con il CCR, Cultura), Diego Bressi (Sport, 
Ambiente, Politiche del lavoro, Rapporti 
con i settori produttivi, Commercio), Bruno 
Oilvero (Volontariato e associazionismo e 
Rapporti con i comitati di frazione). 
Prima della seduta del Consiglio si era in-
sediato anche il Consiglio municipale di 
Valmala, composto dal prosindaco Andrea 
Picco, riconfermato, e dai consultori eletti 
Germano Rinaudo (14 preferenze), Noemi 
Mattio (7), Daniele Martino (5), Pier France-
sco Rolando (3).
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Volute con lo scopo di migliorare ancora la qualità della vita di chi sceglie Busca per abitare e l’accoglienza di chi viene a visitarci 

Ecco le OPERE che abbiamo in programma
Sono ispirate principalmente dalla volontà di rinnovare i luoghi di aggregazione dedicati alle diverse fasce di età  

«Fra gli obiettivi programmatici del mandato 
2024/2029 – spiega il sindaco Ezio Donadio 
– le opere pubbliche rivestono un capitolo 
importante e sono ispirate dalla volontà di 
rinnovare i luoghi di aggregazione dedicati 
alle diverse fasce di età, nello spirito di conti-
nuità con quanto realizzato nei recenti quin-
quenni e con lo scopo di migliorare costan-
temente la qualità della vita in ogni ambito 
e in ogni luogo, dal centro alle frazioni alla 
montagna, e mantenere Busca luogo ideale 
per vivere».
In questa pagina presentiamo una breve 
rassegna delle principali in programma nei 
prossimi anni.  
Si parte da alcuni progetti già in fase avanza-
ta di realizzazione o di finanziamento come il 
completamento del nuovo polo scolastico e 
la realizzazione del nuovo edificio scolastico 
della frazione San Chiaffredo e si toccano 
opere che riguardano i posti di incontro per i 
giovani e le famiglie, la conservazione e valo-
rizzazione del patrimonio immobiliare comu-
nale e la rigenerazione urbana, per realizzare 
le quali si parteciperà a bandi regionali, euro-
pei o si ricorrerà a finanziamenti statali.
Tra i progetti su cui si è iniziato a lavorare 

e che si cercherà di portare a buon fine c’è 
la riqualificazione di piazza Diaz, la piazzet-
ta retrostante la centralissima chiesa della 
Rossa. In progetto: la ripavimentazione in 
porfido, la sistemazione con arredo urbano 
della terrazza sui bastioni e, soprattutto un 
ascensore panoramico per agevolare l’utiliz-
zo dell’ampio parcheggio della sottostante 
piazza Papa Giovanni Paolo Il. 
Dopo la creazione dello Spazio Incontri Por-
ta Santa Maria, si pensa alla realizzazione 

di un Salone polivalente adatto ad ospitare 
attività di diverso tipo, manifestazioni cul-
turali, quali concerti e feste, e di socialità, 
quali momenti enogastronomici, per un nu-
mero considerevole di persone. Sfruttando 
parzialmente uno dei padiglioni esistenti 
nell’area ex-capannoni a San Giacomo, al 
quale sarà addossato un nuovo volume, 
si creerà uno spazio ampio dotato di tutti 
i locali necessari per le attività collettive. Il 
nuovo spazio sarà anche il luogo di aggre-

gazione per le tante associazioni che ani-
mano con manifestazioni di vario genere la 
vita cittadina.
Dopo la realizzazione del Parco sul Maira, 
area verde attrezzata che ha riqualificato 
completamente la zona fluviale, l’idea pro-
gettuale prevede, procedendo a tappe, un ul-
teriore tassello. Nell’ampia area verde che si 
apre a ridosso di via Villafalletto si pensa alla 
realizzazione una zona allestita a skate park. 
Un sentiero ciclopedonale che dal parco In-
genium costeggia via Dronero, attraversa il 
ponte Stretto e si arrampica sulla collina fino 
al parco Francotto: è un’altra idea progettua-
le. Così si realizzerà un collegamento diretto 
tra la sentieristica montana e collinare e il 
centrocittà in un punto focale della promo-
zione turistica complessiva.
Un’opera fondamentale è la ristrutturazio-
ne e la riqualificazione della casa di riposo 
Santissima Annunziata, alla qual si vogliono 
dare nuovi ambienti più luminosi e moderni 
per migliorare l’accessibilità, il comfort e la 
sicurezza. Attraverso l’aggiornamento delle 
infrastrutture, l’inserimento di tecnologie as-
sistive e la creazione di spazi accoglienti e 
funzionali, si vogliono promuove il benesse-
re e la qualità della vita degli anziani. 

Dall’aprile del 2025 sarà introdotto un nuovo 
metodo della raccolta del rifiuto verde: per 
evitare gli inconvenienti dell’attuale sistema 
dei cassonetti stradali molto spesso male 
utilizzati, i cittadini che lo desiderano saran-
no dotati di cassonetti domiciliari o condo-
miniali. Il servizio costa 85 euro all’anno e 
deve essere richiesto compilando il modulo 
disponibile in municipio o scaricabile dal 
sito del Comune. La richiesta va inoltrata 
entro il 15 gennaio. I cassonetti dovranno 
essere esposti nel giorno di raccolta soltan-
to su  prenotazione. 
Le prenotazioni sono al numero verde gra-
tuito 800 654300, o con WhatsApp allo 366 
67 00 689, o con la app Iren ambiente, o a 
sangermano.cec@gruppoiren.it  

L’attività del punto prelievi nella casa della 
salute in piazza di Porta Santa Maria è am-
pliata: l’apertura è alle ore 7, anziché alle 
7,30. Per accedere occorre la prenotazione 
con la ricetta medica. Lo sportello per le 
prenotazioni è aperto dal lunedì al venerdì 
dalle 8 alle 12.30, tel. 0171.267095. 
Il provvedimento nasce da un’esigenza sen-
tita dell’utenza e dall’efficacia del confron-
to, tramite una dialettica costruttiva, fra Asl 
CN 1 e Comune di Busca, sottolineata sia 
dal responsabile della specialistica territo-
riale dell’azienda sanitaria, Giovanni Sicilia-
no, sia dal sindaco, Ezio Donadio.

Raccolta del verde:
entro il 15 gennaio la richiesta 
dei contenitori domiciliari

Apertura anticipata alle ore 7 

Ampliato l’orario 
del punto prelievi dell’Asl

Ecco come sarà il nuovo edificio delle primarie di San Chiaffredo 

Così guardiamo sempre avanti
Il nuovo edificio delle scuole primarie di San 
Chiaffredo al posto dell’attuale, che sarà de-
molito, è caratterizzato da un unico corpo di 
fabbrica su due livelli fuori terra, la cui struttura 
è realizzata in X-lam, legno lamellare, utilizzato 
anche per i solai e la copertura, mentre le fon-
dazioni sono in cemento armato.
Al piano terra si trovano la bussola d’ingresso, 
accessibile dalla piazzetta coperta dedicata 
all’attesa dei genitori, posta all’angolo tra via 
Lerda e via Antica di Cuneo, e le aree comuni 
della scuola: un’agorà, la sala riunione, la pa-
lestra con gli spogliatoi, un locale infermeria e  
spazi di deposito, oltre ad alcune classi. 

Una scala dotata di doppio corrimano e un 
ascensore portano al primo piano, che ospita 
nell’atrio centrale il laboratorio d’arte, una sala 
lettura e altri spazi dedicati all’apprendimen-
to delle lingue e dal quale si accede alle aule. 
Un’ampia vetrata dell’atrio offre visibilità verso 
la palestra. Progettate anche le aree esterne, 
con la funzione prevalentemente ludico-ricrea-
tiva, ma flessibili e adattabili ad usi molteplici a 
servizio della frazione. 
Dal gennaio 2025, gli allievi di San Chiaffredo 
si trasferiscono nel capoluogo, nella ex sede 
della scuola primaria, per permettere i lavori di 
ricostruzione.
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Un render degli interni

Il progetto dello skate park L’ascensore per piazza Diaz

Riqualificazione della casa di riposo Il nuovo Salone polivalente


